

## **ALERTA MÁXIMA**

# Israel ataca objetivos nucleares en Irán

**EFE Y REUTERS** 

### La República Islámica dijo estar preparada para una guerra a cualquier nivel y responderá

JERUSALÉN. El Ejército israelí bombardeó ayer decenas de objetivos relacionados con el programa nuclear de Irán y otros complejos militares.

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, afirmó que se trata de una operación para contrarrestar la amenaza iraní a la propia supervivencia de Israel.

"Esta operación continuará durante los días que sean necesarios para eliminarla", dijo en un video publicado tras el anuncio del ataque a Irán. Según el Ejército, se trata de una operación ofensiva, preventiva, precisa y combinada, basada en inteligencia de alta calidad. Y sonaron las alarmas antiaéreas a lo largo de todo Israel, al cierre de esta edición.

"Se espera un ataque con misiles y vehículos aéreos no tripulados contra el Estado de Israel y su población civil en un plazo inmediato", dijo el ministro de Defensa. Israel Katz. La televisión estatal iraní dijo que se escucharon varias explosiones en Teherán y que el sistema de defensa aérea del país estaba en alerta máxima.

El secretario de Estado de EU, Marco Rubio, aseguró que Israel tomó medidas unilaterales contra Irán, que según el máximo representante de la diplomacia estadounidense, Jerusalén considera necesarias para su propia defensa. **Pág. 23** 



# **MUEREN ALTOS MANDOS MILITARES Y CIENTÍFICOS**

# Israel ataca a Irán en su programa nuclear

AFP, Reuters y EFE

Netanyahu advierte que sería una operación prolongada; "estamos en un momento decisivo de la historia de Israel"

EHERÁN. Israel atacó instalaciones nucleares, fábricas de misiles balísticos y a altos mandos militares de Irán, en el inicio de lo que advirtió que sería una operación prolongada para impedir que la república islámica construya bombas atómicas.

Entre los fallecidos figura el poderoso jefe de la Guardia Revolucionaria iraní, Hosein Salam, y los principales científicos del programa nuclear iraní.

El ataque ocurre cuando las negociaciones iniciadas en abril entre EU y la República Islámica sobre el programa nuclear iraní están estancadas

### **BOFETADA CONTUNDENTE**

**EL EJÉRCITO** de Irán respondió que Israel y Estados Unidos recibirán una "bofetada contundente" tras sus ofensivas en Teherán contra sus instalaciones nucleares

La defensa aérea iraní "está al 100 por ciento de su capacidad operativa" informó la televisión estatal.

Irán suspendió los vuelos del aeropuerto internacional de la capital tras los bombardeos.

Israel también cerró su espacio aéreo, según el Ministerio de Transporte. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

13/06/25

PP-23

NACIONAL

El Sol de Mexico



"Esta operación continuará tantos días como sea necesario para remover esta amenaza", declaró en cadena nacional el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, en un mensaje de video sobre la operación que fue denominada "León Creciente".

"Golpeamos el corazon del programa de enriquecimiento nuclear iraní. Atacamos la principal instalación de enriquecimiento nuclear iraní de Natanz. (...) También golpeamos el corazón del programa iraní de misiles balísticos", declaró Netanyahu.

El ministro de Defensa israelí, Israel Katz, anunció la declaración de estado de emergencia ante la inminencia de una respuesta iraní.

"Después del ataque preventivo del Estado de Israel contra Irán, se espera un ataque con misiles y drones contra el

> Estado de Israel y su población civil en el futuro inmediato", declaró Katz. "Nos encontramos en medio de una campaña histórica sin preceden-

tes. Esta es una operación crucial para prevenir una amenaza existencial, por parte de un enemigo que pretende destruirnos. Comenzamos esta operación porque ha llegado el momento: estamos en un punto de no retorno. No podemos permitirnos esperar", advirtió por su parte el jefe del Estado Mayor del Ejército israelí, Eyal Zamir.

Los precios del petróleo subieron hasta 10 por ciento tras los bombardeos, ocurridos luego de que el presidente estadounidense Donald Trump adviertiera de un posible ataque iraní y comenzara a retirar personal de su país en Oriente Medio.

El ataque israelí mató al poderoso jefe de la Guardia Revolucionaria, Hosein Salami, informó la prensa estatal.

Israel informó que atacó a científicos iraníes que trabajan en una bomba nuclear, su programa de misiles balísticos y sus instalaciones de enriquecimiento de uranio en Natanz, en una operación que se prolongaría durante días.

En tanto, un oficial de seguridad israelí indicó en condición de anonimato que el jefe del estado mayor de las fuerzas armadas iraníes, Mohamad Bagheri, habría sido "eliminado" en los ataques.

Además de los ataques aéreos, la agencia de espionaje Mossad dirigió operaciones encubiertas de sabotaje en Irán, informó Axios, citando a un funcionario israelí. Estas operaciones tenían como objetivo dañar los emplazamientos de misiles estratégicos de Irán y sus capacidades de defensa aérea.

La televisión estatal denunció que edificios residenciales de Teherán fueron alcanzados por los bombardeos y que "varias personas" murieron.

"Varias personas, incluyendo mujeres y niños, fueron martirizados (término para señalar asesinato, ndlr) en un complejo residencial de Teherán", informó la agencia IRNA.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
I Sol de México	PP-23	13/06/25	NACIONAL



El secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, calificó de "acción unilateral" los ataques de Israel y dijo que Washington no estaba implicado, al tiempo que instó a la república islámica a no atacar intereses o personal de Washington en la región.

Trump convocó, a su consejo de seguridad nacional para hoy. AUMENTARON
los precios del crudo
tras los ataques de
Israel a la potencia
petrolera



Los bomberos trabajan en la escena de un edificio dañado tras los ataques israelíes, en Teherán